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Estratto verbale n. 3 

 

Oggi , 09  del mese di febbraio alle ore 17:15, convocato in modalità on line ,  

per mezzo della piattaforma Gsuite al seguente link,   https://meet.google.com/aoe-rfkw-rba      in 

ossequio alle vigenti disposizioni sanitarie di contenimento della pandemia da Covid-19, si è riunito il 

Consiglio d’Istituto,  per discutere i seguenti punti posti all’ordine del giorno: 

 

         OMISSIS 

       5° Punto 

       Varie ed eventuali 
OMISSIS 

Sono presenti: 

 

COGNOME E NOME SI/NO COGNOME E NOME SI/NO 

ZURZOLO ROSALBA  ANTONELLA SI BARTOLO ANTONIO STEFANO 

 

NO 

CRINO’ VITO ANTONIO  SI BONFA’ ANTONELLA 

 

NO 

CAMA PAOLA 

 

SI BRUNO PAMELA  

 

NO 

CRUPI ALBERTO 

 

SI FEMIA PAOLA 

   

NO 

MOROSINI ANTONIETTA 

 

SI MESITI ROBERTO FORTUNATO 

 

     SI   

PIZZATA MARIA TERESA 

 

NO NIRTA MARIA  

 

SI 

ROMEO MARIA LUCIA 

 

SI PEZZIMENTI GIUSEPPE 

 

SI 

SICARI ANTONELLA ELVIRA  

 

SI CRIACO PIETRO . SI 

TALIA DOMENICA  

 

NO  MESITI GENNARO      SI 

VOTTARI AGATA   SI   
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Presiede la riunione il Presidente Dott. Vito Antonio Crinò . Svolge le funzioni  di  Segretario la prof.ssa 

Antonietta Morosini.  

Il Dirigente scolastico,  constatata la validità della seduta per il numero degli intervenuti, dichiara  aperta 

la stessa e invita a  passare alla trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno. 

5° Punto 

Varie ed eventuali 
 

Prende la parola il Dirigente scolastico, il quale comunica di aver ricevuto 

una lettera di autorizzazione per un PON –FESR, relativo al 

potenziamento delle reti locali per un cablaggio strutturato e sicuro 

all’interno degli edifici scolastici. L’intervento è finalizzato ad assicurare 

il cablaggio degli spazi didattico- amministrativi della scuola e a 

consentire la connessione alla rete, in modalità wired e wireless, dei 

dispositivi utilizzati dai docenti , dal personale scolastico e dagli studenti. 

Esso consiste nel potenziamento di reti locali cablate e wireless negli 

edifici di pertinenza ,comprensivi di materiali e strumenti per la 

realizzazione di cablaggi strutturato , acquisto e installazione di apparati 

attivi, posa in opera e relativi servizi e interventi accessori. Il contributo 

sarà  pari a euro 57.196,00. Inoltre, considerate le competenze possedute 

dal Dirigente Scolastico Rosalba Antonella Zurzolo , la stessa  viene 

individuata come Responsabile Unico di Procedimento    

 
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

CON DELIBERA N° 14 

DELIBERA ALL’UNANIMITA’  

L’ASSUNZIONE IN BILANCIO DEL PROGETTO RELATIVO AL 

POTENZIAMENTO DI RETI LOCALI CABLATE E WIRELESS NEGLI 

EDIFICI DI PERTINENZA ,COMPRENSIVI DI MATERIALI E 

STRUMENTI PER LA REALIZZAZIONE DI CABLAGGI 

STRUTTURATO E DESIGNAZIONE RUP  

 

 

In base al decreto del Ministro dell’istruzione del 30 aprile 2021, n. 147, 

il Ministero intende promuovere la realizzazione di spazi laboratoriali e la 

dotazione di strumenti digitali idonei a sostenere l’apprendimento 

curriculare e l’insegnamento delle discipline STEM ( Scienze, Tecnologia, 

Ingegneria e Matematica) da parte delle scuole. Il potenziamento 

dell’apprendimento delle STEM costituisce una priorità dei sistemi 

educativi a livello globale per migliorare l’efficacia didattica e  

l’acquisizione delle competenze . Il finanziamento previsto sarà pari a 

16000 euro. I componenti del Consiglio ne prendono atto e deliberano  

 
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

CON DELIBERA N° 15 

DELIBERA ALL’UNANIMITA’  

L’ASSUNZIONE IN BILANCIO DEL PROGETTO STEM  



 

 

 

Interviene il prof Alberto Crupi , il quale propone di pubblicare sul sito della scuola, in 

un’area dedicata,  tutte le delibere approvate dal Consiglio d’Istituto; egli ritiene che  

ciò sia un segnale di trasparenza necessario per  dare la possibilità ai genitori di 

prendere parte alla vita della scuola .  Il Presidente ritiene che le famiglie saranno 

soddisfatte nel vedere pubblicati gli estratti dei verbali. 

 
 Esito Votazione : 

- Presenti e votanti 13 

- Favorevoli  13 

- Contrari      0 

- Astenuti      0 

 

Alle ore 18.30, esaurita la trattazione dei punti posti all’ordine del giorno, la seduta è tolta e di 

essa viene sottoscritto il presente verbale. 

 

Bianco, lì 09/02/2022    
 

       IL SEGRETARIO                                                         IL PRESIDENTE 

        f.to Antonietta Morosini                                        f.to Vito Antonio Crinò 

  

PER COPIA CONFORME ALL’ORIGINALE 

Il Dirigente Scolastico 

Dott. ssa RosalbaAntonellaZurzolo 
 

 


